
１　日　　　　 時

２　場　　　　 所

３　出 席 委 員 委員長 三浦　邦宏 委員 戸村　稔

委員 立花　きみ 委員 山木　学

４　出 席 書 記 課長補佐 稲生　恵子 選挙班主査 佐藤　秀明

５　議　　　   題 議案第７６号

６　議事の概要

（１）前回会議録の審査

（２）議案第７６号

（３）その他

７　会 議 経 過

（１）前回会議録の審査

（２）議案第７６号

（３）その他

○次回開催予定日について

全員異議がなかったので、案のとおり承認した。

次回開催日

次回会議の開催は、令和３年１２月１日（水）午前１０時００分と決定した。

令和３年第１１回千葉市稲毛区選挙管理委員会定例会会議録

令和３年１１月１９日（金）　午前１０時００分　～　午前１０時３０分

稲毛区役所３階　選挙管理委員会室

令和３年第５回千葉市稲毛区選挙管理委員会臨時会の会議録について

選挙人名簿抹消者について

選挙人名簿抹消者について

全員異議がなかったので、原案のとおり決定した。

      と決定した。

令和３年第５回千葉市稲毛区選挙管理委員会臨時会の会議録について

全委員：「異議なし」

全委員：「異議なし」

　　・次回会議の開催日時について、事務局から各委員に諮り、令和３年１２月１日（水）午前１０時００分

○第４９回衆議院総選挙　投開票結果について

　　・事務局より、資料を用いて結果について説明した。

三浦委員長：比例代表において、同じ略称の政党が２つあり、事務に影響があったとのことである。

現場が混乱しないような対応とするよう、国に要望すべき。

選挙人名簿抹消者について

事務局：法改正等の要望を国に提出する機会があるので、その際に当該案件について要望する

方向で準備したい。

戸村委員：投票率が上昇したものの、依然として低い傾向ではある。投票率向上のための啓発は、

選挙管理委員会の役割であるので、今後の取り組みについて、検討すべきである。


